

El año pasado el consistorio pagó más de 112.000 euros en concepto de indemnizaciones a ediles del gobierno y la oposición

Los concejales que más trabajan

JORDI ABAYÀ

El Ayuntamiento de Les Franqueses está entre los que menos concejales tiene con dedicaciones totales o parciales. Por contra, cada año, destina casi 100.000 euros en indemnizar a sus concejales en función del trabajo que realizan para el Ayuntamiento. El sistema, tiene la particularidad, de permitir saber las horas que trabaja cada edil y, de rebote, establece un ránking de cuáles son las áreas y concejales de Les Franqueses más activos.

Como cabía esperar en Les Franqueses, el concejal de Urbanismo, **José Ramírez**, es el que se sitúa a la cabeza de las horas trabajadas. En el año 2004 en total Ramírez recibió 14.874'77 euros en concepto de indemnizaciones por horas pasadas al frente de esta difícil responsabilidad. El responsable de urbanismo fue seguido muy de cerca este mismo año por el concejal de Gobernación, **Joaquim Méndez** (14.522'05 euros) y por el titular de Cultura, **Francesc Colomé** (14.072 euros). En la cuarta posición en número de horas indemnizadas se sitúa el concejal de deportes, **Josep Maria Dia** y tras él el responsable de dinamización económica, **Ferran Jiménez** (12.234 euros). Los siguientes son la titular de Bienestar Social, **Rosa Colomé** (10.900 euros) y el ahora exconcejal, **Ramon Coma** (7482 euros). La responsable de Hacienda, **Núria Claveria**, fue la farolillo rojo de la clasificación ya que sólo percibió 6.143 euros en el 2004. El alcalde de Les Franqueses, **Francesc Torné**, que tiene una dedicación exclusiva y por lo tanto no puede recibir indemnizaciones, cobró 3.451 euros en concepto de gastos y viajes. En total en el 2004, el Ayuntamiento de Les Franqueses liquidó 96.697'33 euros en indemnizaciones, viajes y gastos de los ediles del grupo de gobierno.



Xavier Solanas

Todos los ediles tienen una retribución en función de su actividad.

Las indemnizaciones, por supuesto, no son exclusivas para los ediles del grupo de gobierno sino que también son extensibles a los concejales de la oposición. Aunque en este caso estas indemnizaciones no se liquidan en función de las horas trabajadas sino por la asistencia (a plenos, a comisiones...) también sirven como un medidor de la actividad de cada cual. En el 2004, los 8 concejales de los grupos de la oposición (PSC, ERC, GIPPE, EV y PP) recibieron un total de 16.360 euros por su actividad. En el "ránking" de los miembros de la oposición más activos, en el 2004, se colocó el cabeza de lista de ERC, **Andreu Montañés**. El ahora exconcejal recibió 2.929'55 euros. Montañés fue seguido muy de cerca por el único concejal de Els Verds, **Ferran Gontan** quien recibió 2.704 euros. En la tercera y cuarta posición empataron la edil de ERC **Gemma Bisbal** y el concejal del Partido Popular, **Josep Badia** con 2.118 euros. En quinta posición se situó el malogrado dirigente del PSC, **Josep Palomino** (2.073 euros) y tras él el representante del Grup d'Independents Progresistes de Les Franqueses, **Joaquín Grau** (2.028 euros). Los

otros dos ediles del PSC, **Esteve Ribalta** (1.171 euros) y **Manuel Martínez** (946 euros) cierran la lista. Entre los indemnizados en el 2004 está también la nueva concejal de ERC, **Teresa Buigues**, quien recibió 270 euros.

Al margen de estas retribuciones está el dinero que reciben en el municipio los grupos municipales para garantizar su funcionamiento. Desde principios de este mandato ya no existe retribución por grupos sino por ediles. Así cada edil - independientemente de si es del gobierno o no de la oposición- recibe 113 euros/mes. Esto se traduce en que el grupo de CiU recibe unos 12.204 euros al año; el PSC, 4.068 euros; ERC, 2712 y los restantes grupos (GIPPE, EV y PP) 1356 euros. La medida fue protestada por ERC, GIPPE y Els Verds que proponían que se volviera al sistema anterior donde los regidores recibían sólo 60 euros, además de una cantidad fija de 155 euros por partido. Con el sistema actual al final del mandato CiU y PSC habrán ganado más dinero que con el antiguo, mientras que el resto de grupos -los minoritarios-, verán reducida su remuneración.

PARETS

Cambios en la Joventut Socialista del Vallès Oriental

La Federación del Vallès Oriental de la Joventut Socialista de Catalunya (JSC), en la asamblea celebrada el pasado sábado, en Paret del Vallès, eligió por unanimidad como Secretaria de Organización, la vecina de Paret, **Susana Villa** y como adjunta a Organización, la vecina de Granollers, **Estefanía Molina**.

En la misma asamblea se presentó la Escola de Formació de la JSC del Vallès Oriental que tendrá lugar en la casa de colonias *Mas Po Canyonó*, de Sant Fost, los días 5 y 6 de noviembre y que contará con intervenciones de **Oriol Nel·lo**, **Jordi Terrades**, **Pilar Velasco** o **Miquel Iceta**. RdV

SANT CELONI

Compartir coche en el Baix Montseny

El Ayuntamiento de Sant Celoni tiene la intención de poner en marcha la iniciativa Compartir Coche: una alternativa en la manera de viajar que busca facilitar el encuentro de personas que estén interesadas en compartir el vehículo privado en la hora de hacer un viaje o un recorrido concreto, como puede ser el ir o volver de la escuela, la universidad o el trabajo. Este nuevo servicio será gratuito y se activará a partir de la próxima entrada en funcionamiento de la nueva web del Ayuntamiento.

Los objetivos que se buscan son el uso racional del coche o transporte privado, facilitar otra alternativa en los desplazamientos promoviendo una movilidad más sostenible, disminuir el consumo energético y la contaminación producida por los vehículos privados y, finalmente, mejorar la utilización del espacio público. J.P.